

Mesdames et Messieurs  
Monsieur le Syndic

Je voudrais tout d'abord souhaiter la bienvenue a nos invités, les Maires d'Athènes et de Corfou ainsi que à mon ami et collègue l'Ambassadeur de Russie en Suisse Sergei Garmonin.

Je suis ravie d'être parmi vous aujourd'hui pour participer a l'inauguration officielle de l'Allée Ioannis Capodistrias, un geste dédié a la mémoire d' un grand homme qui a joué un rôle politique essentiel tant pour la Grèce que pour la Suisse.

Monsieur le Syndic

Permettez-moi d'exprimer ma gratitude pour cette initiative de la Ville de Lausanne qui honore également les liens d'amitié entre les Grecs et les Vaudois.

Je voudrais, aussi, remercier les Associations helléniques et philhellènes du canton de Vaud pour leurs initiatives vers l'organisation des célébrations pour le bicentenaire de l'Independence grec et tous leurs efforts pour promouvoir le développement des relations bilatérales historiques et amicales entre la Grèce et la Suisse.

En terminant ce discours, Monsieur le Syndic, je tiens à vous assurer que l'Ambassade de Grèce en Suisse ainsi que le Consulat General a Genève, seront toujours a votre disposition pour approfondir notre excellente coopération.